



AMERIQUE/VENEZUELA – Taux de pauvreté trois fois supérieur à celui du Chili et de l’Uruguay

Caracas (Agence Fides) – Selon un rapport rendu public par le Centre d’Etudes argentin IDESA, au Pérou, le taux de pauvreté est passé de 49 à 28% de la population totale alors qu’au Chili, il s’établit à 11% contre 21% précédemment et qu’en Uruguay, il est passé de 9 à 8%. Au Venezuela, en revanche, sur la base des estimations de la Commission économique pour l’Amérique latine et les Caraïbes (CEPAL), en 1999, la pauvreté intéressait 49% de la population alors qu’en 2011, dernière donnée disponible provenant de cette source, elle affectait toujours 30% de cette même population. (AP) (Agence Fides 20/03/2013)